



Red Nacional de Sitios de Memoria

DECLARACION PÚBLICA EN SOLIDARIDAD CON FRANCISCO UGÁS

Miércoles 13 de noviembre del 2024.

La Red Nacional de Sitios de Memoria, integrada por más de 50 Sitios de Memoria y Memoriales a lo largo del país, lamenta la renuncia al INDH de Francisco Ugás, consejero representante de las organizaciones de la sociedad civil.

Francisco Ugás tiene una conocida y destacada trayectoria en el ámbito de los derechos humanos y la memoria, razón por la cual llegó a ocupar dicho cargo.

Conocemos su trabajo y compromiso, por lo que manifestamos nuestro reconocimiento a su labor desarrollada en la defensa y promoción de los Derechos Humanos. En particular, reconocemos su apoyo en la elaboración de una propuesta de Ley de Sitios de Memoria que trabajamos conjuntamente el año 2017.

El INDH debe garantizar su autonomía e independencia, aportando en la construcción de una sociedad más democrática, donde se respeten la dignidad y los Derechos Humanos. Sin embargo, vemos con preocupación los manifiestos obstáculos que impiden el pleno cumplimiento de su rol en defensa de los Derechos Humanos.

Hacemos un llamado a todas las organizaciones de la sociedad civil y a las fuerzas democráticas para salir al paso a los intentos de limitar y dismantelar el rol que deben cumplir tanto las instituciones de Derechos Humanos, como los sitios de memoria.

Finalmente, le enviamos a Francisco nuestro apoyo y solidaridad por todos estos años de dedicación a la defensa y promoción de los derechos humanos.